



Jaén, 17 de noviembre de 2012

EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS OBRAS DEL PLAN OLA EN EL IES ORETANIA DE LINARES Y EL COLEGIO NUEVA ANDALUCÍA DE RUS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ampliará el instituto linarense y reformará el colegio de Rus, actuaciones que beneficiarán a más de 800 alumnos y alumnas y generarán alrededor de 50 puestos de trabajo durante su ejecución

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado dos obras del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA) en la provincia de Jaén, concretamente en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Oretania de Linares y en el Colegio de Infantil y Primaria (CEIP) Nueva Andalucía de Rus. Estas actuaciones suman un presupuesto de 1.024.609,89 euros, beneficiarán a más de 830 alumnos y alumnas y durante su desarrollo se prevé la creación de 51 puestos de trabajo.

En el CEIP Nueva Andalucía de Rus, la obra de reforma, mejora y modernización del colegio se ha adjudicado por 615.004,38 euros a la empresa Construcciones Moreno Palomares S.L, que tiene un plazo de tres meses y 21 días para ejecutarla. Durante la obra se estima que se generarán 34 puestos de trabajo, principalmente para desempleados de larga duración y con familias a su cargo.

La obra consistirá, por un lado, en la renovación de cubiertas del edificio de Primaria y los dos edificios de Infantil mediante la sustitución de tejas, así como en la renovación de carpinterías exteriores e interiores de todos ellos. También se renovarán los revestimientos interiores y los pavimentos y se repararán los alicatados exteriores. Asimismo, se actualizará la instalación eléctrica de los tres edificios para adecuarla a la normativa actual.

Otra de las líneas de actuación será la mejora de la accesibilidad del centro mediante la instalación de un ascensor y la adecuación de los accesos, así como la construcción de una escalera de emergencia en el edificio de Primaria en cumplimiento de la normativa contra incendios. El colegio Nueva Andalucía cuenta con dos líneas de Infantil y dos de Primaria y tiene 336 alumnos y alumnas matriculados. La actuación mejorará las condiciones en las que estudian estos escolares.

En el IES Oretania de Linares se llevará a cabo una obra de ampliación y reforma adjudicada por 409.605,51 euros a la empresa Saban Construcciones S.L. El plazo previsto de ejecución es de seis meses y 18 días y se estima que durante la intervención se generarán 17 puestos de trabajo. La obra beneficiará a los alrededor de 500 alumnos y alumnas matriculados en el instituto.



La actuación consistirá en la construcción de un nuevo edificio de 1.102 metros cuadrados, distribuido en dos plantas, que albergará un aula de música, otra de plástica, un laboratorio, un aula-taller, cinco departamentos y un almacén. La planta baja se destinará a porche. También se sustituirá la caldera para mejorar el sistema de calefacción del centro y se reformarán los núcleos de aseos más próximos a la zona de intervención.

Estas obras, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para mejorar la red de centros públicos y fomentar la creación de empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 644 puestos de trabajo en la provincia de Jaén mediante el desarrollo de 101 actuaciones en centros educativos. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).